



KILAS

Bupati Karawang Membuka Acara Hari Anak Nasional 2017 Tingkat Kabupaten



Karawang, IP- BUPATI Karawang dr. Cellica Nurrachadiana membuka acara Hari Anak Nasional 2017 tingkat Kabupaten yang diselenggarakan oleh Dinas Pemberdayaan Perempuan & Perlindungan Anak Karawang, Rabu, (26/7) bertempat di Area Parkir Gedung Islamic Center, Mesjid Al Jihad Karawang.

Dalam peringatan Hari Anak Nasional 2017 ini turut hadir Sekretaris Daerah Karawang H. Teddy Rusfendi Sutisna, Kepala Dinas Pemberdayaan Perempuan & Perlindungan Anak H. Abdul Azis, Ketua PKK Karawang Hj. Ida Zamakhsyari, para Kepala Perangkat Daerah, Forum Anak Singa Perbangsa, serta para tamu undangan.

Beliau menghimbau untuk ibu-ibu yang berada di Karawang guna mengawasi anak-anaknya terhadap

kemajuan teknologi saat ini yang begitu pesat perkembangannya salah satunya handphone yang mempunyai multi fungsi dan menawarkan sejuta media sosial yang dapat di akses seluruh masyarakat.

Anak-anak jaman sekarang begitu banyak yang menggunakan media sosial, seperti youtube, instagram, twitter, facebook, dll.

Hal ini dapat mempengaruhi anak dari segi berita-berita hoax dan juga video kekerasan yang tidak bermoral dan tidak mendidik.

Bupati Karawang juga berharap agar para orang tua tetap mengawasi perkembangan anak dan lingkungannya, agar sang anak bisa meraih cita-citanya dan juga bisa membanggakan nusa dan bangsa.

****abdul somad**

Intensi Public edisi 19 Agustus 2017

Disdikpora Gelar Invitasi Olahraga Tradisional



intensi public edisi 3 Agustus 2017

Karawang, IP- GUNA mengekskiskan kembali Invitasi Olahraga Tradisional yang kian hari mulai tergeser keberadaannya dengan permainan modern, dan juga selain sebagai ajang hiburan kegiatan ini merupakan kegiatan dimana turut melestarikan budaya sunda, atas dasar itu semua, Disdikpora Kab Karawang menggelar Invitasi Olahraga Tk Kab Karawang Tahun 2017.

Kegiatan tersebut digelar di Hal depan Stadion Singaperbangsa Karawang, serta dibuka langsung oleh Kepala Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga Kabupaten Karawang Drs.Dadan Sugardan.M.Pd.

Dalam sambutannya Kadisdik menyampaikan, Sebagaimana kita ketahui bersama, kegiatan ini memiliki maksud dan tujuan yang sangat luhur, tidak hanya dalam rangka memasyarakatkan olahraga dan mengolahragakan masyarakat saja, melainkan turut ditujukan untuk memelihara dan mewariskan permainan

olahraga tradisional sebagai bagian dari budaya bangsa yang kita cintai di Jawa Barat khususnya di Kabupaten Karawang terdapat banyak sekali warisan budaya berupa permainan olahraga tradisional yang sangat beragam.

Permainan tersebut sarat dengan ajaran ajaran luhur seperti menempa kesabaran dan keterampilan serta mengajarkan kita akan pentingnya kerjasama untuk meraih dan mewujudkan sesuatu.

Selanjutnya Kadisdik berkata dengan digelarnya Invitasi Olahraga ini adalah komitmen dari Disdikpora Kab Karawang untuk terus meletarikan olahraga Traditional, kepada anak anak yang hadir pada saat ini juga diharapkan dapat menyenangi olahraga traditional ini, karena ini merupakan kewajiban kita semua untuk melestarikan budaya.

Lebih lanjut Kadisdik berpesan, Prestasi anak anak yang didapat di tk Kabupaten ini perlu ditingkatkan hingga

ditingkat Propinsi maupun Nasional.

Oleh karena itu dalam kesempatan ini Saya berharap kepada anak anakku sekalian yang akan bertanding, untuk dapat menunjukkan kemampuan yang terbaik dan berprestasi maksimal dengan tetap menjunjung tinggi sportifitas dan semangat persaudaraan.

Disdikpora ialah OPD yang memiliki program jangka panjang yang tidak dapat dilihat hasilnya secara langsung seperti mendidik anak akan terlihat setelah dewasa nanti tidak seperti Infrastruktur yang tiap pengerjaan ada bentuk fisik langsung terlihat kualitasnya, yang mendidik tersebut ialah guru maka dari itu kami dari ucapkan terimakasih kepada guru guru yang ada di Kabupaten Karawang yang selalu terus generasi baik di masa yang akan datang untuk dapat berkontribusi memajukan Kabupaten Karawang”, ujarnya.

Gelaran Invitasi Olahraga ini untuk juga disiapkan yang berprestasi untuk ke jenjang lebih atas yakni tk propinsi maupun nasional, 4 Macam Invitasi Olahraga yakni Hadang yang bahasa dahulu biasa di sebut Galah, kemudian ada Gadongan ada Engrang yang menggunakan bambu, taropah panjang, serta 1 (satu) nomor seleksi yaitu sumpit.

Untuk jumlah peserta terdiri dari 600 atlet dari 30 UPTD Pendidikan Kecamatan.

Dalam kesempatan tersebut hadir pula Kepala UPTD Paud SD Se-Kabupaten Karawang sebagai official untuk membawa para atlet dari kalangan pelajar di masing masing sekolah yang diharapkan bisa mewakili sekolahnya.

****jannus manurung**

NASIONAL

Penandatanganan Kesepakatan Pemda Karawang dengan Badan Riset dan SDM Kementrian Kelautan dan Perikanan Republik Indonesia



11A-NS: Public edisi 29 Agustus 2012

Karawang,IP- BUPATI Karawang dr. Cellica Nurrachadiana menghadiri kegiatan yang diadakan di Sekolah Politeknik Kelautan dan Perikanan Kabupaten Karawang.

Bupati Karawang atas nama Pemerintah Daerah Karawang melakukan Penandatanganan Kesepakatan Bersama Antara Pemerintah Kabupaten Karawang dengan Badan Riset & SDM Kementrian Kelautan dan Perikanan Tentang Pengembangan Riset dan SDM Kelautan dan Perikanan di Kabupaten Karawang.

Dalam acara ini turut dihadiri oleh Kepala Pusat Pendidikan Kelautan & Perikanan Bambang Suprpto, Kepala

Balai Diklat Aparatur Kementrian Kelautan dan Perikanan I Wayan Suwarya, Ketua Sekolah Tinggi Perikanan Herry Heryadi, Direktur Politeknik Kelautan & Perikanan Karawang Aep Pernadi, Asisten Administrasi Setda Karawang, Kepala Dinas Kelautan & Perikanan Karawang, Kepala OPD, serta para tamu undangan.

Bupati Karawang menyampaikan sedikit gambaran tentang perkembangan Kabupaten Karawang sebagai salah satu Kabupaten di pantai utara Provinsi Jawa Barat yang secara administratif terbagi ke dalam 30 wilayah kerja Kecamatan, 297 Desa, dan 12

Kelurahan. Dengan total luas lahan 175.327 hektar dan jumlah penduduk mencapai 2 juta jiwa lebih.

Terkait dengan kesepakatan kerjasama ini, budi daya perikanan tambak dan kelautan belum dapat dikembangkan secara optimal.

Beliau berharap dengan adanya kerjasama ini, Sekolah Politeknik Kelautan dan Perikanan Karawang dapat membantu dan mendukung program pemerintah daerah dalam pemberdayaan masyarakat pesisir pantai utara seperti peningkatan ekomoni melalui pelatihan, penyuluhan, dan pengenalan pemanfaatan sumber daya alam sekitar pantai dan laut, peningkatan status sosial melalui peningkatan taraf pendidikan, kesehatan, keagamaan, dan pemukiman.

Oleh karena itu, Pemerintah Daerah memiliki harapan besar terhadap tujuan kesepakatan bersama ini agar dapat meningkatkan posisi daya saing bagi produk perikanan.

Yang keberlanjutan dan bersumber daya perikanan khususnya masyarakat, serta dapat mengekspose kemampuan dan kompetensi kelautan dan perikanan yang ada di wilayah pemeritahan Kabupaten Karawang.

****jannus manurung**



PEMERINTAH KABUPATEN KARAWANG

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Jl. Ahmad Yani No. 10 Gedung Islamic Center Karawang Telp. (0267) 845 0633

Bupati Karawang Menghadiri Upacara Penutupan TMMD



Karawang, IP- BUPATI Karawang dr. Cellica Nurrachadiana menghadiri Upacara Penutupan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Ke 99 Tahun 2017 di Desa Mekarbuana, Kecamatan Tegalwaru, Kabupaten Karawang.

Dalam acara ini Kepala Staf Komando Daerah Militer (KASDAM) III Siliwangi memimpin langsung jalannya acara sebagai inspektur upacara. Turut juga dihadiri jajaran Forkopimda Karawang, para Kepala Perangkat Daerah (PD), Camat se-Kabupaten Karawang, serta para tamu undangan.

Dalam sambutannya, KASDAM III Siliwangi menyampaikan beberapa pokok pikiran yang berkenaan dengan kegiatan TMMD, kegiatan ini berdasarkan program kerja Panglima Komando Daerah Militer (PANGDAM) III Siliwangi Tahun 2017. TNI sebagai unsur kekuatan pembangunan nasional membulatkan tekad untuk menunaikan pengabdian bagi masyarakat.

TNI Manunggal Membangun Desa yang telah dimulai sejak dicanangkan pada Tahun 1980 ini pada hakekatnya merupakan bagian dari upaya peningkatan taraf hidup dan kesejahteraan

rakyat melalui persatuan gerak pengelolaan pembangunan bermasyarakat bersama unsur TNI dengan rakyat. Tentunya dengan satu tujuan yaitu membantu masyarakat membangun desanya yang lebih baik dari sebelumnya.

Pelaksanaan TMMD ini merupakan bukti kepedulian dari segenap unsur TNI dalam upaya memperteguh sikap dan tekad kemanunggalan TNI dengan rakyat. Dalam kiprahnya selalu mengabdikan dirinya bagi kepentingan rakyat.

Pembangunan yang dilaksanakan oleh Pemerintah Daerah selama ini telah banyak mengubah kehidupan masyarakat menuju perbaikan yang lebih baik.

Perbaikan tersebut diukur dengan adanya peningkatan taraf pendidikan, derajat kesehatan, dan daya beli masyarakat.

TMMD ini merupakan sasaran kegiatan fisik di Desa Mekarbuana dan kegiatan nonfisik adalah kegiatan yang berkaitan dengan pembangunan pembinaan mental, pembinaan spiritual, atau perjuangan guna menumbuhkan kesadaran masyarakat melalui penyuluhan penerangan dan pelatihan keterampilan oleh organisasi Pemerintah Daerah Kabupaten Karawang.

****ananto / abdul somad**

Intensi public edisi 13 Agustus 2017



PEMERINTAH KABUPATEN KARAWANG

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Jl. Ahmad Yani No. 10 Gedung Islamic Center Karawang Telp. (0267) 845 0633

Paten Kecamatan Majalaya

Karawang, IP- SEBAGAI upaya meningkatkan kualitas pelayanan publik, Pemerintah Kabupaten Karawang menyelenggarakan kegiatan Optimalisasi Pelayanan Publik Terpadu Keliling di tiap tiap Kecamatan se-Kabupaten Karawang, pada Jumat (27/7).

Kegiatan PATEN tersebut bertempat di Kecamatan Majalaya. Dalam kesempatan tersebut, Bupati Karawang, dr Cellica Nurrachadiana turut meninjau langsung penyelenggaraan pelayanan publik yang dipusat-kan di halaman kantor Kecamatan Majalaya.

Kegiatan Optimalisasi Pelayanan Publik Terpadu Keliling sendiri merupakan implementasi dari Surat Mendagri Nomor 503/506/SJ Tanggal 28 Januari 2015 Perihal Optimalisasi Penyelenggaraan Pelayanan Publik di Daerah, yang diselenggarakan dalam rangka meningkatkan dan m-ngoptimalkan pelayanan publik yang mudah bagi masyarakat hingga ke tingkat kecamatan.

Pelayanan Publik Terpadu sendiri telah diagendakan Pemkab Karawang untuk digelar secara rutin 2 kali dalam sebulan.

Di halaman kantor Kecamatan Majalaya, masyarakat terlihat membludak untuk memanfaatkan berbagai

jasa pelayanan yang ada. Salah satunya adalah layanan kependudukan yang diselenggarakan Dinas Kependudukan dan Catatan Sipil.

Dalam layanan ini, masyarakat dapat membuat dan memperpanjang berbagai administrasi kependudukan seperti KTP, Kartu Keluarga, dan Akta Kelahiran dalam tempo singkat.

Pelayanan lain diberikan oleh Badan Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu (BPMPT) Kabupaten Karawang, yang menyediakan stand khusus guna menyelenggarakan berbagai layanan perijinan yang cepat dan mudah.

Sementara dari pihak BPJS Kesehatan, turut menyediakan layanan pendaftaran BPJS bagi masyarakat. Tak ketinggalan dari Badan Keluarga Berencana dan Pemberdayaan Perempuan, yang turut menyediakan mobil dan ruangan khusus untuk Pelayanan KB bagi masyarakat.

Bupati Karawang, dr. Cellica Nurrachadiana dalam kesempatan tersebut mengatakan bahwa kegiatan ini adalah sebuah upaya Pemerintah Kabupaten Karawang dalam meningkatkan kualitas pelayanan publik agar kedepannya menjadi lebih baik dari sebelumnya, jelasnya.

****ananto**

Intensi public edisi 19 Agustus 2017



PEMERINTAH KABUPATEN KARAWANG DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Jl. Ahmad Yani No. 10 Gedung Islamic Center Karawang Telp. (0267) 845 0633

ADVERTORIAL DPRD KAB.KARAWANG

Rapat Paripurna DPRD

Kabupaten Karawang

Karawang, IP- PEMBAHASAN Sidang Paripurna DPRD Kabupaten Karawang terkait Penetapan Raperda tentang pertanggung jawaban pelaksanaan APBD TA.2016; Pembentukan Pansus Raperda tentang Perubahan Bentuk Badan Hukum Perusahaan Daerah Air Minum Tirta Tarum Kabupaten Karawang;

Pembentukan Pansus Raperda tentang Protokoler Hak Keuangan dan Administratif Pimpinan dan Anggota DPRD Kabupaten Karawang; Perubahan Alat Kelengkapan Dewan; serta Penyampaian Nota Pengantar KU APBD-PPAS Tahun Anggaran 2018. Senin, (31/7) Bertempat di Gedung DPRD Kabupaten Karawang.

Dalam Rapat Paripurna ini turut dihadiri oleh Bupati Karawang, Wakil Ketua DPRD, Wakil Bupati Karawang, Sekretaris Daerah, Para Staff Ahli, Asisten, Kepala PD, ASN, Camat, Lurah, Kepala Desa, serta para awak media.

Dalam sambutannya, Bupati Karawang menyampaikan, bahwa seluruh rangkaian manajemen keuangan daerah dilaksanakan berdasarkan UU No.23 Tahun 2014, tentang Pengelolaan Keuangan Daerah yang diawali dari perencanaan, pelaksanaan, penatausahaan keuangan, pelaporan hingga pertanggung jawaban pelaksanaan APBD. Pengelolaan keuangan daerah tersebut dikelola secara tertib, taat pada peraturan perundang undangan, efisien, ekonomis, efektif, transparan dan bertanggung jawab dan dilaksanakan dalam suatu sistem yang terintegrasi yang diwujudkan dalam APBD dan diterapkan dengan Peraturan Daerah.

Beliau menambahkan bahwa upaya pembangunan yang akan dilaksanakan pada tahun 2018 perlu diakui membutuhkan anggaran yang relatif besar, sedangkan kemampuan fiskal daerah yang tercemin dari besaran penerimaan umum daerah masih dinilai belum memadai.

Oleh karena itu, berdasarkan hasil perhitungan APBD Tahun 2018 di proyeksikan mengalami defisit sebesar 835 Miliar 571 Juta Rupiah yang belum memperhitungkan perkiraan SILPA Tahun Anggaran 2017.

Bupati Karawang berharap agar dalam proses pembahasan nanti dapat disepakati kebijakan pendapatan yang secara realistis, mampu memenuhi kebutuhan belanja sesuai dengan prinsip skala prioritas dan pada akhirnya secara nyata mampu memberi dampak terhadap peningkatan taraf hidup masyarakat. ****jatimbul**



PEMERINTAH KABUPATEN KARAWANG DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Jl. Ahmad Yani No. 10 Gedung Islamic Center Karawang Telp. (0267) 845 0633

